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Betreff: Anfrage der SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) zu aktuellen Hygiene- und 

Testmaßnahmen an Schulen 
 

Seit einigen Wochen sind Schnelltest als Teil der Bewältigungsstrategie in der 
Pandemie an Schulen möglich und zunehmend obligatorisch. Weiterhin ergeben sich 
aus dem Alltag im Leben mit der Pandemie und wissenschaftlichen Untersuchungen 
zur Verbreitung und Eindämmungsmöglichkeiten des Coronavirus immer wieder neue 
Erkenntnisse. 
 
Vor diesem Hintergrund fragen wir die Stadtverwaltung nach dem aktuellen Stand: 
 
Schnelltests 

1. Wie bewertet die Stadtverwaltung die Startphase der Einführung von 
Schnelltests an Schulen? 

2. Inwiefern gibt es Unterschiede in Bezug auf die Bewertung mit Blick auf 
unterschiedliche Schulformen? 
 

Impfungen Lehrpersonal 
3. Wie bewertet die Stadtverwaltung den Impffortschritt in Bezug auf das 

Lehrpersonal, SchulsozialarbeiterInnen und weiteres Schulpersonal? 
4. Inwiefern sieht die Stadtverwaltung Lücken in Bezug auf Schulpersonal dessen 

Impfung sich mit Blick auf eine Coronainfektion verschoben hat? 
 

Zusätzliche Hygienekonzepte 
5. Inwiefern denkt die Stadtverwaltung über zusätzliche Hygienekonzepte, die über 

den Rahmenhygieneplan für Schulen hinaus gehen nach? 
 

Desinfektion 
6. Inwiefern findet mit dem Raumwechsel von Klassen eine Desinfektion des 

Raumes statt? 
7. Inwiefern werden Türklinken regelmäßig desinfiziert? 
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Sitzung des Bildungsausschusses am 04.05.2021 
Anfrage   der   SPD-Fraktion   Stadt   Halle   (Saale)   zu   aktuellen   Hygiene-    und 
Testmaßnahmen an Schulen 
Vorlagen-Nr.: VII/2021/02543 
TOP: 6.1 

 

 
 
Antwort der Verwaltung: 

 

Schnelltests 
 

1. Wie bewertet die Stadtverwaltung die Startphase der Einführung von Schnelltests 
an Schulen? 
2.  Inwiefern  gibt  es  Unterschiede  in  Bezug  auf  die  Bewertung  mit  Blick  auf 
unterschiedliche Schulformen? 

 
Die Verwaltung kann keine detaillierten Aussagen dazu treffen, da die Tests in Zuständigkeit 
der Schulen durchgeführt werden. Zu Beginn gab es Probleme, da zu wenig Tests geliefert 
wurden. Auch die Tatsache, dass manches Fabrikat nicht gut zu handhaben war, wurde 
seitens der Schulleitungen bemängelt. Entsprechende Informationen wurden von der 
Stadtverwaltung an das Landesschulamt / Bildungsministerium weitergeleitet. 

 
Impfungen Lehrpersonal 

 

3.   Wie   bewertet   die   Stadtverwaltung   den   Impffortschritt   in   Bezug   auf   das 
Lehrpersonal, SchulsozialarbeiterInnen und weiteres Schulpersonal? 
4. Inwiefern sieht die Stadtverwaltung Lücken in Bezug auf Schulpersonal dessen 
Impfung sich mit Blick auf eine Coronainfektion verschoben hat? 

 
Das Impfangebot wurde vom Personal an den Schulen sehr gut angenommen. Konkrete 
Aussagen zur Anzahl liegen uns nicht vor, da nicht alle Beschäftigten an Schulen in Halle 
(Saale) wohnen und sich auch am Wohnort impfen lassen können. Personen, die aufgrund 
von Quarantäne oder Erkrankung das Impfangebot noch nicht annehmen konnten, können 
sich über das Impfportal oder direkt beim Hausarzt einen Impftermin holen. 

 
Zusätzliche Hygienekonzepte 

 

5. Inwiefern denkt die Stadtverwaltung über zusätzliche Hygienekonzepte, die über 
den Rahmenhygieneplan für Schulen hinausgehen nach? 

 
Durch das Infektionsschutzgesetz mit Stand vom 23.04.2021 sind strenge Regeln 
vorgegeben. Darüber hinaus stehen wir mit den Schulleitungen in Kontakt, um mögliche 
individuelle Regeln zu besprechen. 
Die Reinigung erfolgt entsprechend des Rahmenhygieneplans der Schulen vom Februar 
2021. Weiterführende Reinigungen sind aus Kostengründen nicht vorgesehen.



  

  
 

 

Desinfektion 
 

6. Inwiefern findet mit dem Raumwechsel von Klassen eine Desinfektion des 
Raumes statt? 

 
Die ständige Desinfektion der Klassenräume während der Pausen ist aus 
organisatorischen Gründen nicht möglich und im Rahmenhygieneplan nicht vorgesehen. 
Die Schulen sind angehalten, die Raumwechsel zu minimieren. 

 
7. Inwiefern werden Türklinken regelmäßig 
desinfiziert? 

 
Die Türklinken in den Schulen werden täglich 
desinfiziert. 

 

 
 
 
Katharina 
Brederlow 
Beigeordn
ete 
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